



# 八幡幼稚園 あっぷる つしん

令和3年8月1日 近江八幡市立八幡幼稚園

**教育目標** **笑顔あふれる八幡幼稚園**  
**元気な子 感じ考えがんばる子 なかよくする子**



梅雨で  
ジメジメ  
園庭に  
キノコ発見！

八幡幼稚園の子どもたちの7月の様子をお伝えします。熱中症に気を付けながらも、夏の暑さを楽しみながら元気いっぱいに過ごしました。



歌の指導をしていただきました♪

一伊達先生



この花

近くに住んでおられる一伊達先生に5歳児が歌の指導をしていただきました。「体を楽器にするよ。」「このお花に向かって声を出してね。」など子どもたちがイメージしながらどのように声を出していったらいいのか教えてくださいと...♪～一伊達先生のアドバイスで歌声が変化！子どもたちの楽しく美しい歌声が聞こえてきました。この歌声を皆さんに聴いていただく機会を楽しみにしててください。



水遊び気持ちいいね！たのしいね！

ヤッター！  
大きいの  
できた！



なかなか梅雨が明けず、思うように水遊びができない日もありましたが、天候の良い日は、子どもたちは水着に着替え、濡れることを気にせずシャボン玉やせっけん遊び、スプリンクラーやシャワー遊びなど水の感触を体いっぱいに感じながら水遊びを楽しみました。

ある日の水遊びでは、シャボン玉がなかなか膨らまず、手の動かし方や力加減を考えながら何度も何度もやってみる4歳児。シャボン玉を作るより、追いかけて壊すのを楽しんでいる子、シャボン玉の色に見とれている子、それぞれの楽しみ方を通して感じたり考えたりしていました。

また3歳児は友だちと同じタライを囲んで泡遊び。友だちのしているのを見て「なんだかおもしろそう」と加わる子も。黙々と泡に触れて感触を楽しんでいるかと思えば、「アイスクリーム！」「ジュース！」いろいろなものに見立てて楽しみました。



わあ～  
雨だあ～  
気持ちいい

海みたい！



5歳児は、ダイナミックにシャワーを楽しんだり、スプリンクラーに向かっていったりして友だちと一緒に全身で水の感触を楽しみました。頭も顔も濡れてもへっちゃら？！友だちと一緒にのぎやかなひとときでした。

木々に囲まれてセミの声を聞きながら、緑の芝生の園庭で水遊びを満喫。夏という季節を十分に感じながらのあついい一日でした。